



Inicio

Quiénes somos

Nuestras Actividades

Noticias

Blogs

Servicios

TV Arautos

Italiano

Portugués

Inicio » Roma »

Europa

Presentan en Roma serie de cuentos infantiles sobre las parábolas del Evangelio

Publicado 2014/02/26

Autor : Gaudium Press

La iniciativa es de la editorial italiana 'Marcianum Press'. El primer volumen trata sobre la parábola de Hijo Pródigo que es narrada por la oveja Biba.

Noticias Recomendadas

- » Una fe sin obras no es fe, dijo el Papa en Casa...
- » Papa en la Casa Santa Marta: la paciencia lleva...
- » Papa recibe a Congregación de la Doctrina de la...

Artículos Recomendados

- » El Beato Fra Angélico y la contemplación de Dio...
- » La palabra de Dios en música – I Parte
- » La Santa Misa, fuente de santidad sacerdotal

  Imprimir |  E-mail |  Corregir |  PARTILHAR   

Roma (Miércoles, 26-02-2014, Gaudium Press) Una viaje a través de las parábolas del Evangelio, en compañía de la oveja Bibi, es el que propone la editorial italiana 'Marcianum Press', con el lanzamiento en Roma de una serie de cuentos infantiles para niños de 3 a 6 años que narran las más bellas historias contadas por Jesús.

El primer volumen de la serie de cuentos, disponible desde este miércoles 26 de febrero en las librerías, está dedicado a la parábola del Hijo Pródigo, la cual también está iluminada por algunas palabras pronunciadas por el Papa Francisco en sus homilias y discursos.

Los cuentos contienen ilustraciones a color que recrean la historia y dan valor a los aspectos que se encarnan en la vida por medio de un lenguaje sencillo y comprensible sobre todo para los niños. Asimismo, también contiene los textos originales y completos de cada parábola, para que los pequeños también aprendan a relacionarse con las Sagradas Escrituras.

Como valor agregado, los cuentos contienen, además de reflexiones, elementos didácticos para profundizar sobre las enseñanzas de las parábolas evangélicas, entre ellos crucigramas y un laberinto para que los niños encuentren el camino para regresar a la casa del padre -tal como se narra en la parábola del Hijo Pródigo-, además de otros juegos que tienen por objeto llevar la Palabra de Dios a los más pequeños.



Para la realización de los cuentos se ha contado con la colaboración de teólogos y obispos, quienes, a través de las experiencias de la vida cotidiana y por medio de un lenguaje sencillo, han dado sus aportaciones.

El primer volumen de la serie de cuentos, puede adquirirse también por internet desde la página web de la editorial 'Marcianum Press'.

Con información de Romasette.it.



Últimos vídeos <<<



Los cuentos están iluminados por palabras del Papa Francisco pronunciadas sus homilias.

Su voto :  0 Resultado :  0 - Votos : 0